

'Fisterra' abre la intensa programación cultural del fin de semana en Ermua

La representación de la obra teatral, un cuentacuentos infantil en la biblioteca y un festival coral y musical completan la oferta cultural

AINHOA LASUEN

ERMUA. Blanca Portillo y Ángeles Martín, bajo la batuta de Víctor Conde, traerán a Ermua, la obra de Ferrn González 'Fisterra'. La obra se representará hoy en el Antzokia, a partir de las 22.15 horas. Las entradas al precio de 15 euros se podrán adquirir por anticipado en los cajeros y teléfonos BBK y en Lobiano.

'Fisterra' nace con el propósito de poner en escena una comedia nueva. No sólo nueva por el estremo absoluto del texto, sino por el lenguaje y planteamiento de la función. Por ser una vuelta más, un paso adelante en la creación de textos teatrales, un texto nuevo para un público nuevo. Un público que bebe de otros lenguajes audiovisuales y que demanda una forma nueva de hacer teatro. Más directa. Más punzante. Más desnuda y verdadera.

Cuenta con un texto que bajo su provocativo sentido del humor no está exento de reflexiones a veces no demasiado cómodas sobre la época que nos ha tocado vivir. 'Fisterra' es también, es sobretodo, un texto sobre mujeres. Hablan dos heroínas ante la adversidad, que rompen sus cadenas y que de una manera, acertada o no, consiguen ser libres.

La historia transcurre en Pontevedra, donde Antonia, una mujer de mediana edad, pide un taxi para llegar a Finisterre y allí poder esparcir las cenizas de su difunto marido al mar, al fin del mundo. Paz es la taxista que por azar recogerá a



Blanca Portillo y Angeles Martín protagonizan la obra de esta noche en Antzokia. :: EL CORREO

PROGRAMACIÓN

► **Hoy.** 'Fisterra'. Comedia con Angeles Martín y Blanca portillo. 22.15 horas. Antzokia. 15 euros.

► **Mañana.** Cuentacuentos en la biblioteca infantil (17.30 horas) y festival musical del Día Andalucía en Antzokia (17.00 horas).

Antonia y la acompañará a su destino. Todo parece normal, pero cuando el viaje es largo, siempre se mantiene una conversación con la taxista. Y aunque aparentemente Paz (una mujer joven y trabajado-

ra, que dedica todas las horas de su vida a un taxi que le permite mantener a su marido y a sus dos hijos) no pretende nada más que acompañar a Antonia (una viuda que intenta cumplir el último deseo de su marido) hasta el destino deseado, la verdad, a veces, no se puede esconder por mucho tiempo. Mientras una desconfía de la otra, la otra desconfía de la una; y poco a poco verdades y mentiras salen a la luz.

Cuentacuentos

Esta no será la única actividad programada para este fin de semana en Ermua. La biblioteca infantil será escenario de una nueva sesión de

cuentacuentos, mañana, a partir de las 17.30 horas. Se trata del ciclo de las tardes de cuento que se organiza desde hace años en Ermua, cada primer sábado de mes, durante el otoño e invierno. La actividad, dirigida a niños y niñas de entre 4 y 9 años, durará 50 minutos. La sesión se titula 'Paperezko atea' y correrá a cargo de Pedro Ruiz.

El Día de Andalucía contará mañana con un festival con la actuación de diversos grupos en el Ermua Antzokia. A partir de las 17.00 horas actuarán la coral Pispilu, los grupos 'El Rocío' y 'El Sarao' y la cantante 'Merche'. La entrada es libre y gratuita.

La Escuela local de 'Krav Maga' organiza un curso de defensa

A. L.

La escuela local de 'Krav-maga' representante de la Federación Europea de Krav Maga en Ermua, organizará mañana una sesión benéfica y gratuita de defensa personal femenina. Al curso podrá asistir toda mujer mayor de 16 años, con ropa cómoda y calzado deportivo. Se desarrollará de 16.00 a 19.00 horas, en el polideportivo de Ermua.

Esta federación realizará a nivel estatal, en las ciudades donde tienen representación (Madrid, Alicante, Guadalajara, Huesca, Zaragoza, Logroño y Ermua) un curso de defensa personal femenino coincidiendo con el día 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

El curso será gratuito pero se podrán hacer donativos voluntarios que se destinarán íntegramente a la asociación de lucha contra el cáncer de mama.

La asociación 'Krav-kase' dedica al aprendizaje de varias artes marciales en el pueblo de Ermua. Es representante de la Federación Europea de 'krav maga' en sistema de defensa personal de origen israelí.



El curso será gratuito.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).

DEBA

El Euskal Jolas mete a tres parejas en la fase final de sus competiciones

Las parejas senior de paleta cuero y pala corta, y la alevín preparan ya las eliminatorias

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los torneos de Udaberri y Rendimiento de Euskal Jolas han cerrado sus fases iniciales. Llegados a este punto tres parejas, dos senior de pala y la alevín, han conseguido el pase para seguir en competición y luchar por la txapela de campeones. Eso sí, estos partidos no se disputarán hasta dentro de dos fines de semana, por lo que los debarras tienen tiempo para preparar bien estas eliminatorias.

Los palistas senior García y Etxarte han realizado una gran liguilla en pala corta sénior y se han metido en la fase final. Los debarras han sido los únicos que han conseguido aguantar el dominio del Urnieita, y han finalizado segundos, gracias a conseguir tres victorias y una derrota. El próximo fin de semana disputarán la semifinal en el frontón Aldats ante el Usurbil, un rival al que ganaron por 22-40 en el choque anterior.

Beitia y Arruti han realizado un buen juego en paleta cuero. Su es-



Los alevines de Euskal Jolas han terminado primeros. :: SALEGI

fuerzo les ha servido para terminar terceros y meterse en las semifinales. Los senior terminaron la liguilla inicial con tres victorias y las mismas derrotas. Para la siguiente fase tendrán que desplazarse a Donostia, donde les espera el Alzatarra. Se espera un encuentro muy igualado, dado que en el anterior en el que se vieron las caras acabaron ganando los donostiarras por

35-32.

Los alevines Azkoitia y Arriola han terminado la primera fase del campeonato de Rendimiento de Gipuzkoa liderando el grupo B, con cinco triunfos y una derrota. Tendrán que esperar para conocer qué adversario les toca, dado que este fin de semana se disputan los octavos de final. A partir de ahí sabrán el rival a superar.

ONDARROA

Los daños por el último temporal en Ondarroa ascienden a 553.000 euros

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los daños que presentan las diferentes instalaciones portuarias de Ondarroa alcanzan un valor de 553.000 euros, según ha hecho ver la consejera de Medio Ambiente y Política Territorial del Gobierno Vasco, Ana Oregi. La titular del Gobierno Vasco ha mantenido una reunión de coordinación técnica con los representantes de los municipios costeros de Vizcaya, la Diputación Foral y la dirección de Costas del Estado para cuantificar los daños causados por los temporales de enero y febrero que se estima, pendiente de otras actuaciones del Estado, en 13.448.538,88 euros a lo que habría que añadir un diez por ciento más debido al temporal de marzo.

En concreto en Ondarroa se debe proceder a la reconstrucción del morro o dique de encauzamiento de la playa, cuya parte superior presenta una preocupante caída de rocas. A ello se suma, la reconstrucción del paseo de la playa, la reposición de la barandilla de cables, pasamanos y pies de acero inoxidable, junto a la mejora del pavimento del paseo, en el dique de encauzamiento de la playa. Otros puntos a reparar son las luminarias, en este mismo dique, en total cuatro unidades, junto con la reparación del zócalo de refuerzo del dique rompeolas norte. También, se pretende reparar escaleras y la cubierta del edificio del carro varadero. Igualmente se hace necesario la reparación de carpintería metálica del taller y barandillado en la parte superior del tin-

glado de redes. Los efectos del temporal también conducen a la reconstrucción de losa de hormigón armado en este punto. También es necesaria la reparación de rodillos en fijación de pantalanes a perfiles, así como a paseos, además de escolleras y accesos a lo largo del dique de encauzamiento de la playa.

PARO

La Agencia de Desarrollo Leartibai ha fijado que sus prioridades serán la creación de empresas, para lo que programa crear 20 firmas. La tasa de paro de la comarca suma el 11,4%, con 1.124 personas, aunque en Ondarroa alcanza un 15%, siendo Gitzaburuaga, con 3,6%, el municipio con menos paro. No obstante, esta entidad seguirá su actividad en el impulso al emprendimiento, la competitividad de las empresas, la mejora del pequeño comercio, la dinamización de la zona como destino turístico y el fortalecimiento de dinámicas de desarrollo local.

Todo ello podría repercutir en la creación de una veintena de empresas antes de fin de 2014. Otra de las prioridades es el fortalecimiento de las empresas; partiendo de las relaciones entre actividades diferentes se quieren definir proyectos de mayor valor añadido.

Por otra parte, se seguirá dinamizando el plan de empleo de la comarca, definiendo proyectos que puedan ser lo más influyentes posibles en la creación de empleo, trabajando los distintos agentes en colaboración».

El KZgunea vuelve en marzo a ofrecer sus cursos en horario de mañana

DEBA. El KZgunea estará activo por las mañanas a lo largo del mes de marzo. El local de la calle Astillero abrirá sus puertas estos días desde las 9.00 hasta las 13.00, cuatro horas de lunes a viernes durante las cuales los socios podrán emplear los ordenadores o realizar alguno de los cursos de informática programados.

El centro pondrá en marcha el lunes las clases de Internet, que se

alargará hasta el día 21. Se impartirán en euskera, de lunes a viernes, desde las 11.00 hasta las 13.00. Se enseñará a navegar por Internet o utilizar el correo electrónico.

Habrà que esperar a final de mes para los últimos cursos. OpenOffice Writer, una herramienta para escribir, centrará la atención los días 24 y 25, la primera jornada para nivel básico y la segunda ya para avan-

zados. Le seguirá el 26 una clase de Maps y Earth, que ayudará a los asistentes a buscar direcciones y a llegar a ellas. El 27 la materia será sobre Google Traductor y EuskalTerm y se cerrará esta semana tan activa el 28 con una lección dedicada a los buscadores más populares de la red, como Google. El mes finalizará con un curso sobre antivirus gratuitos. Se llevará a cabo el 31 de marzo.

EN BREVE

Ipuin kontaketa txikientzat igandean

Igande honetan ipuin kontaketa saio berri bat izango da Deba. Ekintza txikientzat dago zuzenduta eta Agirre jauregian aurrera eramango da 17:00etatik aurrera. Ekintzaren lehenengo ordua HHko 3, 4 eta 5 urtekoentzat izango da, eta 18:00etan, LHko 4., 5. eta 6. mailako neska-mutilentzat izango da.

Exposición

El Ayuntamiento ha organizado una serie de actividades dentro del Día Internacional de las Mujeres, que se celebra el sábado. Hoy, a las 19.00 horas, se inaugura la exposición 'Cuando trataron de callarme -grité-', realizada por once pintoras debarras. Se podrá ver hasta el día 16 por la tarde, entre las 18.00 y las 20.00 horas, a excepción de los domingos, cuando se abrirá por las mañanas, desde las 12.00 hasta las 14.00.

Carrera este sábado

Deba Xtreme Kiroi Taldea ha organizado para este sábado, empezando a las 17.30 horas, y no a las 13.30 como venía ayer, la primera edición del Memorial Manuel Mateos, de un recorrido de 8,1 kilómetros. Las inscripciones se podrán hacer en herrikrosa.com por 10 euros o hasta media hora antes de la carrera en la salida por 15. Los participantes deberán de hacer el pago antes del inicio de la cita.

ERMUA

Blanca Portillo y Ángeles Martín presentan 'Fisterra'

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Hoy, viernes, llega la obra teatral 'Fisterra', en Ermua Antzokia, a las 22.15 horas, y como parte de las acciones desarrolladas con motivo del 8 de marzo organizadas por el departamento de Igualdad y el Consejo de Igualdad de la Ayuntamiento de Ermua.

En la obra actúan las conocidas actrices, Blanca Portillo y Ángeles Martín. La obra está escrita por Ferrán González y dirigida por Víctor Conde.

Las entradas tienen un precio de 15 euros y pueden adquirirse en venta anticipada en los cajeros multiservicio de Kutxabank, o en Lobiano Kulturgunea, de 9.00 a 21.00 horas, y en taquilla hasta antes de iniciarse la función.

Por otra parte, indicar que el cartel del Día de la Mujer que se pu-

2014ko Martxoak 8 de Marzo de 2014
Emakumeen Nazioarteko Eguna
Día Internacional de Las Mujeres



Cartel del Día de la Mujer.

blicó el miércoles no correspondía al de la localidad de Ermua. Este es el cartel que corresponde a Ermua.

Gran triunfo de los pelotaris del C.D. Eibar ante Iparralde

** L. G.

Bonito ambiente el viernes en el frontón Astelena, para presenciar los dos partidos que estaban programados. En el primero, en la categoría de alevines, Sánchez y Simón ganaron con claridad por 22 a 12 a González y Ábalos.

Después le llegó el turno a la pareja de artillería pesada del C.D. Eibar, formada por Unamunzaga y Arribillaga, que afrontaban un atractivo enfrentamiento ante los representantes de Iparralde Bernard y Barrenetxe. Tras un comienzo bonito, duro y espectacular, en el que el marcador reflejó un empate a cuatro, el dominio de Arribillaga y las buenas finalizaciones de Unamunzaga, los armeros fueron abriendo brecha hasta llegar al definitivo 22-15.

Los Carnavales pasaron factura a los ajedrecistas eibarreses

** L. G.

El fin de semana de Carnaval se saldó con un empate y una derrota para el C.D. Eibar en el campeonato de Gipuzkoa de Ajedrez por equipos. El equipo de Preferente se desplazó a Arrasate para jugar ante el Arlutz B y empató a 2 con las victorias de David Pérez y Alex Aranzabal y derrotas de Ricardo Bastida y Julen Garro. El equipo es tercero, a 3 puntos del líder a falta de 3 rondas (12 puntos en juego). El equipo de segunda, que está disputando el ascenso a Primera, cayó derrotado por 3-1 ante el Hernani B, con la única victoria de José Antonio Garrido y derrotas de Jon Arana, Emilio José Freire y Mikel Baena.

El Eibar examina su liderazgo ante un 'descolocado' Alcorcón

Tras dos años disputando el play-off de ascenso, el conjunto alfarero se ve ahora peleando por no perder la categoría

** LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. Visita inédita para el Eibar al campo de Santo Domingo, donde los armeros afrontarán el sábado (18.00 horas, ETB 1) un duro test ante un Alcorcón que sobrevive en un hábitat muy diferente al que estaba acostumbrado en las dos últimas campañas. Tras dos años coqueteando seriamente con la posibilidad de alcanzar la gloria -le faltó un gol para festejar el ascenso ante el Valladolid en el pasado play-off de ascenso-, el conjunto alfarero se ha visto arrastrado a los puestos de descenso tras enlazar una penosa dinámica que solo le ha permitido lograr dos triunfos y tres empates en las últimas 11 jornadas.

Con la lucha por el ascenso fijado en su punto de mira, el Alcorcón arrancó el campeonato sumando tres triunfos consecutivos que le encaramaron al liderato, pero su fuerza se diluyó como la gaseosa y las derrotas han ido acumulándose de forma irremediable en su casillero. Los malos resultados se llevaron por delante a Miguel Ángel Álvarez, que, cosas del fútbol, fue sustituido por José Bordalás, el mismo al que él había relevado en el cargo.

La llegada del técnico alicantino hace ya un mes pareció dar aire al cuadro alcorconero. Sin embargo, la dinámica positiva se quebró de nuevo en su duelo ante el Deportivo, una derrota que se sumó a la cosechada el pasado fin de semana en Mendizorroza, donde el Alavés aprovechó su único disparo a puerta en una acción de gran calidad de Guzmán Casaseca. Terceros por la cola con 32 puntos, a dos de la permanencia, los alfareros se están quedando sin margen de maniobra.

Se da la circunstancia de que se verán las caras el equipo menos resolutivo, con solo 27 tantos en su



Imagen del partido jugado en octubre en Ipurua. ** F. MORQUECHO

haber, frente al menos goleado, puesto que la escuadra eibarresa solo ha recibido 21 goles, lo que no resta dificultad al compromiso.

La jornada se presenta propicia para las sorpresas, pero también para agrandar la brecha en cabeza. Al margen del partido que el Eibar disputará en Santo Domingo, el sábado también se dirimirán los duelos entre el Mirandés y el Deportivo y entre el Córdoba y el Las Palmas, rivales directos de los azulgranas.

El Zaragoza-Mallorca abrirá la jornada dominical y ya por la tarde será el turno del Sporting-Numancia; y Tenerife-Recreativo Canarias).

Siguientes jornadas

En cuanto el equipo regrese de Alcorcón iniciará los preparativos para recibir el próximo sábado al Hércules, un partido que será retransmi-

tido por La Sexta. Los seguidores armeros también podrán seguir por la pequeña pantalla la emisión, a cargo de ETB, del siguiente compromiso ante el Mirandés, el sábado, día 22 de marzo, a las 18.00 horas.

Una semana después, el 29 de marzo (18.30 horas), el primer canal autonómico ofrecerá el choque correspondiente a la jornada 32, en la que el Eibar recibirá en Ipurua al Barcelona B.

Autobús de Eskozia

La peña Eskozia La Brava estará presente en el campo de Santo Domingo, para animar al equipo armero este fin de semana. Un microbús de 25 plazas partirá el sábado a las 6.30 horas hacia Alcorcón, a donde se pretende llegar sobre las 12.00 horas para disfrutar de las horas previas al choque. El regreso será después del encuentro.

El valiente Ruibal no evita una nueva derrota ante el Bosteko

** L. G.

El Ruibal Alquiler de Vehículos salió con la cabeza alta del polideportivo Ipurua tras el partido disputado ante el Bosteko-Irauli. El equipo eibarrés perdió por 72-81 pero le puso las cosas muy difíciles al que es, muy probablemente, el mejor equipo de la categoría. Un Ruibal valiente y agresivo, y muy inspirado en ataque se impuso al Bosteko en tres de los cuatro cuartos. En el tercero, en cambio, los visitantes fueron muy superiores, y en el último gestionaron comodamente la ventaja acumulada.

La del sábado fue la undécima derrota consecutiva y la situación se ha vuelto crítica. Los armeros sólo han logrado dos triunfos en diecinueve jornadas y ahora el listón de la permanencia está a cuatro partidos. Teniendo en cuenta que quedan siete jornadas, parecen abocados a despedirse de la primera provincial.

El Ruibal recuperó sensaciones, el consuelo se queda muy corto visto lo dramático de la situación en la tabla. En las siguientes jornadas se enfrentará a equipos de la parte media y baja de la tabla, algunos de ellos sin claros objetivos a estas alturas, y puede ser una buena oportunidad para maquillar la pírrica estadística de victorias.

EN BREVE

El guardameta Toni Doblás ha fichado por el Nápoles

El guardameta que estuvo en la órbita del Eibar en el mercado invernal ha fichado por el Nápoles para cubrir la vacante producida por la lesión de larga duración del guardameta brasileño Rafael. Libre de todo contrato desde su salida del Khazar Lankaran de Azerbaiyán, se ha comprometido hasta junio.

Arantza Moreno asegura su participación en el Mundial Junior de atletismo

** L. GÓMEZ

EIBAR. El atletismo ermuarra compitió en varios frentes el pasado fin de semana, con sus atletas repartidos entre el Campeonato de Euskadi Cadete, Juvenil y Junior celebrado en Anoeta y el Campeonato de España de Lanzamientos Largos de Invierno en categoría Absoluta disputado en León. Y como viene siendo habitual, el papel desempeñado fue sobresaliente.

No se puede relatar esta crónica sin destacar la gran actuación de Arantza Moreno, que ha vuelto a lograr la mínima para acudir al Campeonato del Mundo Junior que se celebrará en Eugene (Estados Unidos) el próximo mes de julio. Este resultado, 51.75 es, sin ser su mejor marca, le abre las puertas para ampliar su experiencia internacional.

La lanzadora ermuarra, que defiende los colores del F.C. Barcelo-

na, se colgó la medalla de bronce, solo superada por la gran campeona, Nora Aida Bicet (Valencia Terra i mar), y Lidia Parada (Atlética Barbanza), por lo que ya son tres las veces en las que ha subido al tercer escalón del podio en unos campeonatos absolutos.

Dos medallas

En esta misma prueba compitió también Leire Gorritxategi, del club Bidezabal, que fue décima en una prueba en la que se lanza una jabalina de 600g, más pesada que la que ella lanza habitualmente. Leire fue con las ganas de aprender en una experiencia con la categoría absoluta, sabiendo del potencial del resto.

En cuanto al Campeonato de Euskadi Cadete, Juvenil y Junior, fueron tres las representantes ermuarras. La primera en actuar fue Irene Pérez en Salto de Altura. Irene no estaba suelta, ni ligera, ni ágil. Corría un poco adelantada y su batida estaba sin chispa, pero supo estar en la competición y superar las alturas hasta quedarse con 1.57, pero sabedores de que el 1.60 estaba pasado. Fue primera y medalla de oro en otra competición que tenían planificada para afrontar esta semana el Campeonato de España en Valencia.

Otro atleta en traerse medalla fue Ander Garciandía. Su marca en 800m fue de 2.00.93, mejor marca personal en pista cubierta, y su pues-

to, tercero. Ander salió fuerte y con la lección bien aprendida de apretar desde el principio. Los pasos fueron buenos y la carrera genial, tanto en calidad como en planteamiento táctico por su parte. Lástima de los últimos 150 metros, donde aun apretando dientes y puños, no pudiera bajar de los 2.00.00. No hay que objetar nada sobre su actuación, lo dio todo.

Otro que también lo dio todo fue Alex Ugena, que estaba con ganas de hacer la mínima para el Campeonato de España Juvenil. Pero no pudo ser, volvió a mejorar marca por sexta vez consecutiva, 8.81, una buena marca para él, que le hace estar seguro de que su rendimiento ha sido sin duda, sensacional.